



Periódico: La Crónica de Hoy.

**Título:** Se necesita vacunar a toda la población.

Tema: Salud.

Referencia: Gamba, G. (Mayo,24,2021). Se necesita vacunar a toda la población. [Editorial].

La Crónica de Hoy. Recuperado de: <a href="https://bit.ly/3g8yWN4">https://bit.ly/3g8yWN4</a>

## Resumen:

## Se necesita vacunar a toda la población.

En nuestro país tenemos un limitado número de vacunas y la distribución de estas no parece tener un fin claro en la promoción de la salud de los grupos más vulnerables.

En este momento ya han recibido la vacuna más maestros que todavía no han regresado a dar clases, que personal de salud que lleva más de un año trabajando activamente con la epidemia de COVID.

La vacunación es una estrategia muy efectiva para prevenir el COVID, pero que, aunque muy pocos, aún quedan algunos casos que pueden ser graves en quien ya se ha vacunado, por lo que es necesario que se alcance un nivel masivo de vacunas para poder terminar con esta enfermedad.

La fracción de la población que ya está vacunada tiene un alto grado de protección, pero solo será del 100% hasta que todos los miembros de la comunidad estén vacunados.

Responsable: Berenice Verde Hernández.